

Faa'a, le 31/08/2023

COMMUNIQUÉ MÉTÉOROLOGIQUE

Épisode de forte houle attendu sur la Polynésie française pour cette fin de semaine

Une **forte houle énergétique de Sud-Ouest** va toucher une grande partie de la Polynésie française.

Une imposante dépression, située à plus de 3000km au Sud du territoire, est à l'origine de la formation de cette puissante houle.

Celle-ci impactera dans un premier temps **les Australes ce jeudi**. Au plus fort de l'épisode, sous l'effet de cette houle conjuguée à la mer du vent, des creux de l'ordre de 6 mètres sont attendus à Rapa jeudi après-midi. Sur le Nord de l'archipel, des creux supérieurs à 5 mètres sont prévus en soirée.

L'ensemble de l'archipel est déjà placé en vigilance orange depuis hier 15 h. Sur cette région le pic d'intensité est attendu jeudi en soirée.

D'autre part, sur la région de Rapa un épisode de vent fort est attendu en milieu de journée.

Cette houle va ensuite se propager progressivement vers le Nord et l'Est, pour **concerner successivement à partir de la fin de nuit de jeudi à vendredi, les zones Sud et Ouest des Tuamotu et les Gambier, puis la Société, et enfin les parties Centre et Nord des Tuamotu vendredi après-midi**.

La vigilance orange a été étendue aux Tuamotu Ouest et Sud, ainsi qu'aux Gambiers depuis 05h ce matin. Les Iles du Vent et Iles sous le Vent seront placées en vigilance orange à partir de 15h, le pic d'intensité étant attendu en milieu de journée vendredi.

A titre indicatif, vendredi en début d'après-midi sur les Iles du Vent, les creux moyens au large atteindront 4m. Cette puissante houle pourra donner, ponctuellement, des déferlantes de plus de 6 mètres en atteignant les récifs et côtes exposés des îles.

Les lagons feront l'objet d'une élévation du niveau de la mer, et de forts courants s'établiront aux abords des passes. Enfin, des submersions littorales sont à craindre sur les façades Sud et Ouest des îles. Ces phénomènes seront accentués lors de phases de pleine mer

En conséquence, **cette très forte houle représente un danger qui appelle à la plus grande prudence**.

L'amélioration progressive s'amorce à partir de vendredi pour les Australes, puis à partir de samedi pour les autres archipels.



Météo-France suit avec attention l'évolution de la situation et mettra à jour la carte de vigilance météorologique.

Renseignements météo au **44.27.08** ou sur le site internet : <http://www.meteo.pf>

Contacts presse

Direction interrégionale de Météo-France en Polynésie française
Division Communication, téléphone : 40 803 300 / 40 803 341

www.meteo.pf